

## Un día en la vida

Publicado por: sedelu

Publicado el : 3-11-2010 18:04:12

Un día en la vida es una obra de arte creada tanto por Lennon como por McCartney, un tema basado en un collage, noticias tomadas en un periódico y sus respectivas reflexiones en la voz nasal y soñadora de John, que le había permitido hacer una visión crítica muy especial de lo que describía en la canción. En el sonido remasterizado del álbum editado en CD, se podía escuchar una hoja, una silla que rechinaba, el aire acondicionado y algunos pasos en el estudio.

Al final del disco existía un sonido de alta frecuencia (15 kHz). El tono de alta frecuencia era únicamente audible para ciertas personas, ya que era inaudible para muchos adultos, pero los niños y adolescentes podían oírlo. Luego había unos ruidos de voces extrañas que se desvanecían en el silencio, segundos de galimatías aparentemente invertidos, nos hacían intuir un mensaje oculto. En realidad éstas fueron grabadas para ocupar el último surco del disco, siempre vacío, y así, mediante esta broma por parte de los Beatles, hacer que alguna gente, que no tenía tocadiscos automático (la mayoría en 1967) escuchara sin cesar el molesto ruido. Un día en la vida es una obra maestra de la música contemporánea, se sale de todos los cánones, es magistral en el concepto, es el nacimiento, vida y muerte en sólo día.

LEÍ HOY LAS NOTICIAS,  
SOBRE UN HOMBRE QUE ALCANZÓ SU META,  
Y AUNQUE LA NOTICIA ERA BASTANTE TRISTE,  
YO ME TUVE QUE REIR,  
VI LA FOTOGRAFÍA.

SE VOLÓ EL CEREBRO EN SU COCHE,  
NO SE DIO CUENTA QUE EL SEMÁFORO HABÍA CAMBIADO,  
UNA MULTITUD SE QUEDÓ ALLÍ MIRO,  
HABÍAN VISTO SU CARA ANTES.  
NADIE ESTABA SEGURO DE SI ERA ALGUIEN DEL PARLAMENTO.

VI UNA PELÍCULA HOY,  
EL EJÉRCITO INGLÉS ACABABA DE GANAR LA GUERRA.  
UNA MULTITUD VOLVIÓ LA CARA,  
PERO YO TUVE QUE MIRAR  
HABIENDO LEIDO EL LIBRO.

I  
ME ENCANTARÍA EXCITARTE....

ME DESPERTÉ, ME CAÍ DE LA CAMA,  
ARRASTRÉ EL PEINE POR MI CABEZA,  
ENCONTRÉ EL CAMINO PARA BAJAR LAS ESCALERAS Y ME BEBÍ EL TE,  
Y MIRO HACIA ARRIBA ME DI CUENTA QUE LLEGABA TARDE.

ENCONTRÉ EL ABRIGO Y COGÍ EL SOMBRERO,

LLEGUÉ AL AUTOBÚS EN POCOS SEGUNDOS,  
ENCONTRÉ EL CAMINO DE SUBIDA POR LAS ESCALERAS Y ME FUMÉ UNO,  
Y ALGUIÉN HABLÓ Y ENTRÉ EN UN SUEÑO.

LEÍ HOY LAS NOTICIAS, MADRE MÍA,  
CUATRO MIL AGUJEROS EN BLACKBURN PROVINCIA DE LANCANSHIRE,  
Y AUNQUE LOS AGUJEROS ERAN BASTANTE PEQUEÑOS,  
TUVIERON QUE CONTARLOS TODOS,  
AHORA SABEN CUANTOS AGUJEROS SON NECESARIOS PARA LLENAR EL ALBERT HALL.  
ME ENCANTARÍA EXCITARTE.

[img

width=300]http://www.predicado.com/illustrations/big/1285844318\_68a6ead5fd8bd02bde56aac4d489d645.jpg[/img][youtube=425,350]http://www.youtube.com/watch?v=mK\_D2OVEZCs&feature=player\_embedded[/youtube]